



2024年8月29日発刊 旭ヶ岡保育園

夏のなごりを感じながら、秋の訪れによる自然の変化を楽しんでいる子ども達です。今年度もあっという間に9月を迎えようとしていますが、まだまだ暑い日が続く中、子ども達は元気いっぱいに水遊びやプールなどの遊びを存分に楽しみながら過ごしています。今後も気温の変化や健康管理に気を付けながら秋の深まりを満喫して行きたいと思います。

- 9月の予定**
- 2日(月)体育教室
  - 4日(水)茶道教室・食育
  - 5日(木)夏まつりごっこ
  - 6日(金)ボディペインティング(2歳児)
  - 11日(水)食育
  - 12日(木)英会話教室
  - 17日(火) 自然ふれあい体験(年長児)・食育

- 18日(水)茶道教室
- 19日(木)誕生会
- 20日(金)避難訓練(不審者侵入)
- 25日(水)食育
- 26日(木)英会話教室
- 30日(月)体育教室



### ●○●にじぐみ●○●

8月の製作では、「夏の海」をテーマに取り組みました。入道雲を風船スタンプで「ポンポンポン！」とつぶやきながら模様がついていく様子を楽しんだり、ヨットの帆は、画用紙に白のクレヨンで模様を描き、赤・青・緑・紫色の絵の具の中から好きな色を選び塗っていくと、クレヨンの油が絵の具をはじき模様が浮き出てくる様子を不思議そうに眺める子ども達でした。完成した作品に大喜びする姿が印象的でした。



### ○●○たんぽぽぐみ○●○

8月に入り、7月にあまりできなかった水遊びを存分に楽しむながら過ごすことが出来ています。水が好きな子も苦手な子もそれぞれいますが、苦手な子も無理なく楽しめ、少しずつ水に慣れることができます。ジョウロや水鉢など好きな玩具を選んで遊んだり、保育士と水を掛け合ったりしながら大いに楽しむ姿が見られています。9月からは、まだ残暑が続くと思いますので、気温と体調に合わせながら楽しんでいきたいと思います。



### ●○○つぼみぐみ●○○

8月に入り、子ども達の体調や感染症の状況に合わせながら、つぼみ組も水遊びをスタートしました。初めは、何をするのか分からずに保育士に抱っこを求めたり、水を怖がる様子も見られましたが、楽しむ中で徐々に慣れ、自らプールに入ろうしたり、ジャグジーと全身水を浴びたり大喜びで楽しめています。まだ暑さは続きそうですので、引き続き体調面に気を付けながら楽しみたいと思います。

